
長 谷 川 清  

 質 問 の 件 名 及 び 質 問 の 趣 旨 （ 質 問 時 間 ） 答弁を求める者 

１ 市長の「まちづくり論」           （４０分） 

 

齊藤市長による市政経営が始まって 3年が経過しました。この

間に第６次総合計画も策定され、市長が目指している市の将来像

として、「しあわせ共感 安心のまち つるがしま」が掲げられま

したが、この総合計画を見てさえも、私には、未だに齊藤市長の

「考え」が見えないままであり非常に不安を感じています。 

そこで、以下の質問をします。 

 

(１) 市長の「市政経営論」について 

(２) 市長の「行財政改革論」について 

(３) 市長の「人材育成論」について 

(４) 市長の「議会対策論」について 

 

２ 市民の「安全・安心」に対する基本姿勢    （２０分） 

 

市長は第６次総合計画において、鶴ヶ島市の将来像を「しあわ

せ共感 安心のまち つるがしま」としています。そこで、以下

の質問をします。 

 

(１) 内水氾濫等の被害に対する市の責任について 

(２) 防災、防犯、交通安全の対策に関する市の責任について 

(３) 国家賠償法と市の責任について 
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